

こ だ ま

いよいよ2学期！ 中学校生活も後半です

本日の、みなさんの実力テストを受けていた様子を見て、とても安心しました。さて、いよいよ第2学期が始まります。気持ちの切り替えと、課題等提出の準備は大丈夫ですか。これから学習面もますます内容が難しくなります。この休みで、苦手教科の復習に力を入れるなど、家庭学習の充実を図ってくれたと思います。早いもので、中学校生活も後半に入ります。今まで以上に、自分は何をすべきかを考え行動してください。

1 かたよりのない学校生活を目指そう

勉強をしっかりとすることはもちろんです。しかし、中心となって活動する部活動や学校行事、仲間とのふれあいなど、自分を成長させることはたくさんあるので、何事にも精一杯取り組むことを期待しています。

2 忙しいからこそ一生懸命に

2学期は、行事が多いので忙しくなります。しかし、それに振り回されて、何事もいい加減になっても困ります。忙しい中だからこそ、一生懸命に取り組み充実感や満足感を味わいましょう。運動会や東中祭などの行事を通して、仲間のよいところをたくさん見つけたり、自分の特技が発揮できたりするといいですね。

2学期の主な行事です

9/13(土) 一運動会

9/26・27・28 一地区新人大会 いよいよ出陣！

10/2・3 一中間テスト

25(土) 一東中祭

30・31 11/4~6 一三者面談

11/12(水) 一長距離走大会

26・27・28 一期末テスト

2(火) 一生徒会役員選挙

5(金) 一PTA研修会 主な県立高校の学校説明会を予定しています。

25(木) 一終業式

夏休み関係の提出物の期限を守ろう